

## **Der Lockdown**

Den ganzen Tag in der Bude hocken  
Und nichts tun,  
nur ruhen  
und Fifa zocken.  
Geschäfte so groß wie ein Elefantenschuh,  
trotz dem alles zu.

Nur noch von zu Hause arbeiten,  
die Kinder noch mitversorgen,  
die Mutter muss noch die Bank leiten,  
dafür müssen die Kinder den Müll entsorgen.  
Die Mutter muss zu Mittag etwas kochen  
während die Kinder die Blätter lochen.

Man darf nur vermessen  
Und dabei essen.

Die Freunde vermisst man,  
z.B. ich den Jan.

Man will wieder ohne Maske in den Laden,  
ohne diesen blauen Faden.

Man holt vom Dachboden die alten Spielsachen,  
die dann im Zimmer, wie von Zauberhand, zum Leben  
erwachen.

Dann rennt man aus dem Zimmer auf den Rasen,  
dort hüpfen fröhliche Hasen.